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ИСПОЛНЕНИЕ

L J  АШ А ПАРТИЯ — руково- 
' дящая партия. Поэтому 

народ справедливо ждет от 
партийных организаций не 
только правильных общих ус
тановок, но и живой органи
заторской работы, конкретно- . 
го руководства всеми отрас
лями народного хозяйства. И 
чем оперативнее эта работа, 
чем лучше организуется ис
полнение принятых решений, 
тем быстрее преодолеваются 
недостатки, тем крепче стано
вится наше государство.

Некоторые партийные оргаг 
низации нашего города имеют 
немалый успех в постановке 
многогранной работы с людь
ми, а это объясняется тем, 
что секретари партийных ор
ганизаций и актив строго вы
полняют ленинский принцип 
«начатое дело доводить до 
конца», следят за претворе
нием в жизнь принимаемых 
решений.

Взять, к примеру, партийные 
организации цеха N° 1 и 
ТЭС Новотрубного завода. 
Здесь неплохо поставлена ор
ганизационная и массово-по
литическая работа. Руководя
щие работники часто высту
пают с политическими докла
дами пеоед трудящимися, 
коммунисты добросовестно 
выполняют партийные поруче
ния. Вся многогранная рабо
та подчинена одной цели — 
мобилизации своих коллекти
вов на выполнение производ
ственных планов и социали
стических обязательств, Разу
меется. что положительные 
результаты в этой работе до
стигаются тем. что принятые 
на собраниях и бюро поста
новления проводятся в жизнь.

Значительно улучшилась 
партийно - политическая ра
бота в рудоуправлении. Пар
тийное бюро умело подбира
ет и зыносит на обсуждение 
собраний самые злободневные 
вопросы, принимает по ним 
конкретные постановления, о 
выполнении которых на каж
дом собрании информирует 
коммунистов секретарь пар
тийного бюро.

В этой партийной организа
ции заведено хорошее прави
ло: на заседания партийных 
бюро приглашаются секрета
ри партийных и комсомоль
ских организаций. Это делает
ся не только для того, чтобы 
они участвовали в обсужде
нии поставленных вопросов.

но и для того, чтобы опера
тивно проводить в жизнь 
принимаемые постановле
ния.

Между тем в целом ряде 
партийных организаций с про 
веркой исполнения решений 
дела обстоят очень плохо. 
Например, секретари партий
ных бюро торга, хлебокомби
ната, ОРСа, завода горного 
оборудования тт. Савин, Гле
бов, Репина и Белоглазое не 
практикуют докладывать на 
собраниях коммунистам о вы
полнении ранее принятых по 
становлений. Это получается 
потому, что принятые поста
новления выполняются плохо 
и секретари считают неудоб
ным говорить об этом на со
браниях.

Плохо, очень плохо обсто
ят дела с проверкой испол
нения решений на заводе 
горного оборудования. Здесь 
на одном из партийных соб
раний активно обсудили итоги 
работы XVI городской пар
тийной конференции, приняли 
неплохое постановление, но 
многие его пункты не выпол
нены е результате бесконт
рольности секретаря партий
ного бюро тов. Белоглазое а, 
который имеет ряд серьезных 
упущений в постановке пар
тийной работы на заводе.

На предприятиях и в уч
реждениях города с большой 
активностью прошли партий
ные собрания по обсуждению 
решений XXI съезда КПСС. 
Много на этих собраниях 
внесено ценных предложений, 
принято хороших постановле
ний. Задача секретарей пар
тийных организаций и актива! 
состоит в том, чтобы строго 
следить за их выполнением.

Партийные организации 
обязаны всеми средствами по
могать трудящимся взять нуж
ный разбег в работе, чтобы 
изо дня в день, из месяца в 
месяц выполнять и перевы
полнять задания по всем ко
личественным и качественным 
показателям. Теперь, как ни
когда, важно, чтобы партий
ные организации в своей по
вседневной деятельности про
являли максимум оперативно
сти, деловитости и целеуст
ремленности, глубоко вника
ли в производство, решали 
насущные вопросы на своих 
собраниях и добивались вы
полнения принятых решений.

В Большом Кремлевском дворце
14 апреля в Большом Кремлев

ском дворце открылась первая 
сессия Верховного Совета РСФСР 
пятого созыва.

Депутаты и гости горячими ап
лодисментами приветствовали по
явление в президиуме руководи
те/ей Коммунистической партии 
и Советского правительства.

По поручению Совета старей
шин краткой речью сессию от
крывает старейший депутат ака
демик К. М. Быков. Он говорит, 
что выборы в Верховный Совет 
республики, в Верховные Советы 
автономных республик, а также в 
местные Советы депутатов трудя
щихся прошли в обстановке ог
ромного политического и трудо
вого подъема, вызванного реше
ниями XXI съезда КПСС,

Затем сессия единогласно изби
рает Председателя Верховного 
Совета РСФСР и 8 его заместите
лей. Председателем Верховного 
Совета избран депутат В. И. Про
хоров.

Сессия приняла следующую 
повестку дня:

1. Выборы Мандатной комис
сии.

2. Избрание постоянных комис
сий.

3. Об укреплении связи шко
лы с жизнью и о дальнейшем 
ра:витии системы народного об

разования в республике.
4. Утверждение Указов Прези

диума Верховного Совета РСФСР.
5. Избрание Президиума Вер

ховного Совета РСФСР.
6. Образование правительства 

РСФСР.
С докладом «О перестройке об

щего среднего образования в 
РСФСР» выступил министр про
свещения республики Е. И. Афа
насенко. (ТАСС),

Оренбург. Новой трудовой 
победой ознаменовал коллектив 
самого молодого предприятия 
города — завода «Гидропресс» 
начало первого года семилетки: 
начато серийное производство 
новыэ? гидравлических прессов
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ДОСТОЙНО ВСТРЕТИМ 1 МАЯ!
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Т рудящ иеся Совет ского Сою за! Выполним и перевы 
полним  семилет ний план, добьем ся  нового мощ ного подъ
ем а  эконом ики и культ уры  наш ей страны, дальнейш его  
укрепления м огущ ест ва социалистического государст ва!  
Вперед, к новы м  победам  в к о м м у н и с т и ч е с к о м  ст рои
тельст ве! (И з  Призывов Ц К  К П С С  к 1 М ая 1959 года).

Хорошее начало исторического семилетия
Об итогах выполнения государственного плана 

промышленностью СССР в первом квартале 1959 года
В Сообщении Центрального 

статистического управления при 
Совете Министров СССР говорит
ся, что работники промышленно
сти на основе развернувшегося 
социалистического соревнования 
за осуществление исторических 
решений XXI съезда КПСС обе
спечили успешное выполнение 
плана первого квартала 1959 
года.

План выпуска валовой про
дукции промышленностью СССР 
в первом квартале 1959 года, 
говорится в сообщении, выполнен 
на 105 процентов. По сравне
нию с первым кварталом 1958 
года объем промышленного про
изводства возрос на 11 процен
тов.

Промышленность всех союзных 
республик выполнила кварталь
ный план по валовой продукции 
в целом и по большинству важ
нейших видов продукции.

Промышленность советов на
родного хозяйства выполнила 
квартальный план но выпуску 
валовой продукции на 105 про
центов. При этом план первого 
квартала выполнен и перевыпол
нен всеми совнархозами.

По отдельным отраслям про
мышленности валовая продукция 
в сравнении с первым кварталом 
1958 года увеличилась:

По черной и цветной металлур
гии —  на 9 процентов, по топ
ливной и энергетической про
мышленности —  на 8 процентов, 
по машиностроению и металлооб

работке —  на 13 процентов, по 
химической и резиновой промыш
ленности — на И  процентов, 
по промышленности строитель
ных материалов —  на 25 п̂ро
центов, по лесной, оумажной и 
деревообрабатывающей промыш
ленности —  на 9 процентов, по 
легкой промышленности —  на 7 
процентов, по пищевой промыш
ленности —  на 13 процентов.

В первом квартале 1959 года 
перевыполнен план по производ
ству многих важнейших видов 
продукции тяжелой промышлен
ности. в том числе по производ
ству чугуна, стали, проката, 
стальных труб, кокса, по добыче 
железной руды, угля, нефти, га
за, по производству рафинирован
ной меди, цинка, алюминия, 
электроэнергии, бензина, мине
ральных удобрений, каучука, 
многих видов пластических масс, 
металлорежущих станков, тракто
ров, бумаги, цемента и другой 
продукции. При этом выпуск 
продукции увеличился по сравне
нию с первым кварталом 1958 
года: чугуна —  почти на один 
миллион тонн, стали —  на 1,2 
миллиона тонн, проката —  на 
740 тысяч тонн, угля— на 4.150 
тысяч тонн, нефти —  на 3,4 
миллиона тонн, электроэнергии 
—  более чем на 6 миллиардов 
киловатт - часов, цемента —  на 
1,3 миллиона тонн.

Сверх плана произведены то
вары широкого потребления: 
хлопчатобумажные, шерстяные,

льняные и шелковые тжаяи, ко- 
жагая обувь, радиоприемники и 
телевизоры, мебель, сахар-песок, 
консервы, мясо, масло животное 
и растительное, цельномолочная 
продукция, рыба, мыло и другие 
товары.

По сравнению с первым квар
талом 1958 года произведено 
больше: тканей на 66 миллионов 
квадратных метров, кожаной обу
ви—  почти на 8 миллионов пар, 
сахара - песка — на 426 тысяч 
тонн, масла растительного из го
сударственных ресурсов сырья-—  
на 61 тысячу тонн. В результате 
роста государственных ресурсов 
продуктов животноводства за пер
вый квартал 1959 года продач» 
населению больше, чем за соот
ветствующий период прошлого 
года, мяса и мясо-продуктов —  
на 125 тысяч тонн, масла живот
ного —  на 15.2 тысячи тонн, а 
всего молока и других молочных 
продуктов в пересчете на моло
ко —  на 600 тысяч тонн.

План повышения производи
тельности труда в промышленно
сти в первом квартале 1959 го
да выполнен на 103 процента. 
Производительность труда в про
мышленности возросла по срав
нению с первым кварталом прош
лого года на 7 процентов (при 
сокращении продолжительности 
рабочего дня в угольной про
мышленности, черной металлур
гии и некоторых других отрас
лях промышленности).

(ТАСС).

Подъем промышленности РСФСРВ Сообщении 
Центрального ста
тистического управления при Совете Министров 
РСФСР говорится, что план выпуска валовой 
продукции промышленностью РСФСР в первом 
квартале 1959 года выполнен на 105 процен
тов. Выпуск продукции по сравнению с первым 
кварталом 1958 года увеличился на 11 про
центов.

Все советы народного хозяйства РСФСР вы
полнили и перевыполнили квартальный план 
выпуска валовой продукции, В целом промыш

ленность совнархозов выполнила план первого 
квартала на 105 процентов, Промышленность 
местных Советов в целом план выпуска вало
вой продукции выполнила также на 105 про
центов.

План повышения производительности труда 
в промышленности в первом квартале J959 го
да выполнен на 103 процента.

(ТАСС).

усилием в 100 тонн для прессо- 
вания пластмасс.

Новый пресс марки «П-474» 
совершеннее пресса подобного 
назначения старой конструкции 
«ПВ-474». Он в полтора раза 
легче, меньше по габаритам, 
расширены его возможности. 
Пресс имеет полуавтоматиче
ское управление.

На снимке: передовики про
изводства слесари . сборщики 
1. Г. Рогожин (справа) и П. М. 
Евсеев собирают пресс «П-474».

Фото Б. Клипиницера.
Фотохроника ТАС С

В Ы П У С К  П Р О Д У К Ц И И  ВО ЗРО С
Первый квартал нового года промышленность Первоуральска 

завершила успешно. В целом по городу квартальный план выпол
нен на 101,8 процента. Выпуск продукции по сравнению с тем же 
периодом прошлого года возрос на 10,6 процента.

Предприятия союзной промышленности, досрочно выполнив 
трехмесячный план, увеличили выпуск прдукции на 42.108 тысяч 
рублей. Динаса выдано на 7.274 тонны больше прошлогоднего, 
Возросло производство труб, извести, кварцита, доломита, извест
няка и другой продукции.

Местная промышленность квартальный план выполнила на 102,/ 
процента, кооперативная — на 106,6 процента. Объем производ
ства по сравнению с тем же периодом прошлого года увеличил
ся в местной промышленности на 3.022 тысячи рублей, в промыс
ловой кооперации —на 382 тысячи рублей. Вылущено больше 
прошлогоднего кроватей —  на 1.925 штук, обуви —  на 90 пар, 
много одежды, мебели, лыж и другой продукции-



Советское строительство В партийных организациях

Работа депутатаПосле выборов 
в В е р х о в н ы й  
Совет РСФСР и местные Советы, мым инструментом для производ- 
депутатов трудящихся прошло ства труб. И несмотря на боль-
полтора месяца. Этот срок нель
зя назвать большим, но в нашей 
кипучей жизни за это время про
делана уже значительная работа 
избранниками народа.

Коммунист С. К. Тимошенко за 
свою безупречную и большую об
щественную работу вторично из
бран депутатом горсовета.

В 3 волочильном цехе Но

шой объем работы здесь, его пыт
ливая мысль и беспокойный ха
рактер позволяют добиваться все 
новых усовершенствований и 
стойкости инструмента.

Видимо, эти качества помога
ют ему и в большой обществен
ной 'работе. Население Трудового 
поселка ценит и хорошо отзыва
ется о своем депутате, так как

в отруб ног о завода тов. Тимошенко благодаря его заботам ни одна 
руководит большим и очень ответ- тысяча метров тротуара проло- 
ственным участком работы. Он j жена по улице Генераторной, 
обеспечивает цех всем необходи- I Вместе с другими депутатами

тов. Тимошенко 
побеспокоился об 

организации автобусного движе
ния от поселка до базара. По на
стоянию депутатов был выделен 
один автобус и одно грузотакси. 
Сейчас люди довольны тем, что 
организовано регулярное движе
ние. А сколько разных дел, свя
занных с работой уличного ко
митета, председателем которого 
является тов. Тимошенко, прихо
дится ему выполнять.

Немало бывает посетителей у 
депутата, и всегда С. К. Тимо
шенко выслушает нужды изби
рателей и даст им разумный со
вет. У. НИКОЛАЕВ

Действенные меры
В Кузинском поселковом Сове- ] верке установила, что тов. Са-

те депутатов трудящихся состоя
лось заседание исполкома, на ко
тором был заслушан доклад заве
дующей детским садом № 54 тов. 
Сабитовой о состоянии работы в 
детсадике.

Данный ©опрос поставлен на 
рассмотрение заседания поселко
вого Совета не случайно. К 
этому побудил ряд некоторых 
ненормальностей в работе детско
го сада со стороны его руковод
ства.

Готовясь к заседанию испол
кома, постоянная комиссия но 
народному образованию конкрети
зировала некоторые факты, не 
только мешающие в работе об
служивающему персоналу, а да
же отрицательно влияющие на 
воспитание детей.

Председатель постоянной ко
миссии тов. Алексеева в своем 
выступлении подвергла резкой 
критике заведующую детским са
дам.

Как тов. Алексеева, так и 
все десять выступающих го
ворили о том, что тов. Сабитова 
своим неправильным поведением 
создала ненормальные условия в 
работе детского сада по воспита
нию молодого поколения.

Постоянная комиссия при при-

битова не любит того, кто учит
ся и повышает свои знания. 
Хорошего настроения у нее ни
когда не бывает. Всегда она кри
чит на воспитателей, даже в 
присутствии детей. Производст
венные совещания с сотрудниками 
не проводятся, план методических 
занятий с детьми со стороны за
ведующей мало контролируется.

Выступающие обратились с 
просьбой к исполкому поселково
го Совета депутатов трудящихся 
о возбуждении ходатайства пе
ред отделом учебных заведений 
Свердловского управления же
лезной дороги об освобождении 
тов. Сабитовой от занимаемой 
должности.

Исполком Кузинского поселко
вого Совета депутатов трудящих
ся вынес решение о ходатайстве 
перед отделом учебных заведений 
об освобождении тов. Сабитовой 
и о невозможности в дальнейшем 
использования ее на этом участке 
работы.

Планом работьг на второй квар
тал 1959 года исполкомом по
селкового Совета предусмотрены 
мероприятия по улучшению рабо
ты детских учреждений в посел
ке Кузино. А- БЕССОНОВА 

инструктор горисполкома.

Обсудили важный вопрос
В цехе № 1 Новотрубного за- по-рядка в клубе Металлургов и

вода состоялось открытое партий
ное собрание с вопросом «Об

в других общественных местах 
города. Тов. Кислицын подал в

участии трудящихся цеха в охра-' президиум собрания заявления от
не вещественного порядка в го
роде». С докладом выступил на
чальник горотдела милиции тов. 
Девяткин, который рассказал о 
роли и значении народных дру
жин в наведении общественного 
порядка как в городе, так и в 
общественных местах. Одновре
менно докладчик ознакомил при
сутствующих с положением о 
народных дружинах.

В своем выступлении мастер 
бригады прокатчиков В. Терехин 
одобрил постановление ЦК КПСС 
и Совета Министров СССР «Об 
участии трудящихся в охране 
общественного порядка в стра
не». «Мы не должны равнодуш
но относиться к нарушителям 
общественного порядка —  хули- 
тснам, дебоширам, пьяницам, —  
сказал он. —  Это постановление 
следует довести до каждого ра
бочего и служащего, рассказать 
им о значении народных дружин»

Секретарь комсомольской орга
низации тов. Кислицын расска
зал собранию, как комсомольцы и 
молодежь ведут работу по охране
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ХОРОШАЯ ИНИЦИАТИВА
В конце марта в клубе Горня

ков карьероуправления по ини
циативе депутата Билимбаевского 
поселкового Совета Е. Н. Швецо
ва проведен вечер вопросов и от
ветов. Депутат ознакомил собрав
шихся с решением ЦК КПСС и 
Совета Министров СССР «Об уча
стии трудящихся в охране обще
ственного порядка» и о проведе
нии месячника здоровья.

Вопросы депутату задавались 
по благоустройству и озеленению 
поселка, по торговле и обслужи
ванию трудящихся автотранспор
том. На них депутат сумел дать 
нужные ответы.

Г ДОБРЫНИН.

Приближав т с я 
памятная дата — 
день рождения 
нашего вождя В. И. Ленина. От
метить этот день готовится вся 
наша Родина. В школах, библио
теках, на предприятиях и в уч
реждениях пройдут вечера, ут
ренники, беседы.

За последнее время наши из
дательства выпустили много цен
ной литературы, в которой инте
ресно рассказано о замечатель
ной жизни Ильича.

В нашей детской библиотеке 
имеются очень интересные книги, 
прочитав которые, ребята под
робно узнают о жизненном пути 
нашего великого вождя.

Для ребят первых и вторых 
классов есть книга писателя Ко
нонова «Шалаш». В этой неболь
шой книжечке простым и очень 
понятным языком написано о ран
нем детстве Владимира Ильича, 
о том, как он любил играть в 
разные игры со своими сестра
ми и братьями.

Для учащихся 3— 4 классов

ШТАБ РАССМАТРИВАЕТ 
ПРЕДЛОЖЕНИЯ

Партийное бюро транспорт
ного цеха рудоуправления 
систематически 'направляет 
работу рейдовых бригад на 
производственных участках. 
Недавно заслушали деятель, 
ность рейдовых бригад. До по
жили И. И. Кузнецов, Г. Я. 
Маковец, Б. Г. Клюки-н и дру
гие. На седьмое апреля по
ступило от рабочих 40 пред
ложений. Позавчера цеховой 
штаб рассмотрел эти предло
жения, большинство из кото
рых принял к внедрению.

Редколлегия стенной газеты 
«Железнодорожник» выпусти
ла специальный номер стенга
зеты, посвященный массовому 
рейду.

ОБСУДИЛИ ХОД
ВЫПОЛНЕНИЯ РЕШЕНИЙ 

XXI СЪЕЗДА КПСС
10 апреля коммунисты тру

боэлектросварочного цеха 
Старотрубного завода на сво
ем собрании обсудили вопрос 
о ходе выполнения решений 
XXI съезда КПСС. Доложил 
секретарь партийного бюро 
тов. Кац. Докладчик и высту
пившие в прениях коммуни
сты с возмущением говорили 
о ненормальной работе цеха 
в связи с отсутствием лен
ты, вследствие чего в течение 
пяти дней был допущен про
стой в работе.

В принятом постановлении 
собрание потребовало от ру
ководства завода обеспечить 
заготовкой цех с тем, чтобы 
создать нормальные условия 
в работе для выполнения

п р е дма иск и х социа листи ч ес к и х 
обязательств.

ОБ УЛУЧШЕНИИ 
ОБЩЕСТВЕННОГО ПИТАНИЯ

Недавно на открытом пар
тийном собрании торга обсу
жден вопрос о выполнении 
постановления ЦК КПСС и Со
вета Министров СССР «О 
дальнейшем развитии и улуч
шении общественного пита
ния». Докладчик начальник 
общепита тов. Хромцова рас
сказала о плане мероприятий 
торга по улучшению обслужи
вания трудящихся в столовых 
и буфетах разнообразной пи
щей.

Собрание прошло активно, 
в прениях выступили 11 чело
век. Выступающие вскрыли 
ряд существенных недостат
ков и внесли много ценных 
предложений.

СОЗДАНА РЕДКОЛЛЕГИЯ 
ЕЖЕДНЕВНОЙ СТЕНГАЗЕТЫ
8 апреля на расширенном 

заседании партийного бюро 
Хромпикозого завода созда
на редколлегия ежедневной 
стенгазеты «Хромпиковец» в 
составе 33 человек, из них 8 
коммунистов. Редколлегия 
разбита на шесть групп, в 
каждой группе имеется ху
дожник.

За последнее время ожи
вила свою работу редколле
гия сатирической газеты «Кро
кодил». Вышло уже два номе
ра, сейчас готовится третий. 
Он будет посвящен ходу ма- 
сового рейда по изысканию и 
использованию внутренних ре
зервов производства.

Детям о В. И. Ленине

комсомольцев Молотилова, Кузь
миных, Варламова и других с 
просьбой о зачислении их в на
родную дружину.

Коммунисты и комсомольцы ' тоже есть много книг о Ленине, 
одобрили постановление я решили Вот, например, одна из этих книг 
претворить его в жизнь. ; Бонч-Бруевича «Наш Ильич».

На собрании избран штаб из 7 Старый большевик Владимир 
человек. С. ЛЕВИТСКИй, I Дмитриевич Бонч-Бруевич хоро-

подручный вальцовщика. ! шо знал В. И. Ленина и поста

рался в доходчивой форме расска
зать юным читателям о жизнен
ном пути Владимира Ильича.

«Владимир Ильич безгранично 
любил детей и очень о них за
ботился, — говорил Бонч-Бруе
вич.— Я был бы счастлив, если 
бы эта маленькая книжечка пере
дала детям сердечную теплогу 
ленинского образа».

Многих, конечно, интересует 
жизнь родителей Владимира Иль
ича — Ильи Николаевича и Ма
рии Александровны Ульяновых.

0 яркой и безупречной жизни 
родных Ленина, о их юности, о 
годах учебы рассказывает в ро
мане-хронике Мариэтта Шагинян 
«Семья Ульяновых».

Нечволодова и Реэниченко на
писали повесть, в которой рас-

СОВЕТЫ 
БИБЛИОТЕКАРЯ

сказали о юности вождя. Она так 
и называется «Юность Ленина». 
Повесть охватывает гимназиче
ские годы Володи Ульянова и за
канчивается его отъездом в Ка
зань для поступления в универ
ситет.

Нельзя без волнения читать те 
главы книги, в которых пока
зано, как тяжело переживал Во
лодя гибель брата. Юным чита
телям интересно будет прочитать 
о старшем брате Владимира Иль
ича —  Александре Ульянове. 
Итенберг и Черняк написали кни
гу, в которой освещен революци
онный путь и казнь старшего 
брата Ленина.

Все эти книги всегда можчв 
почитать в читальном зале и 
взять на дом. л. х о м е н о к .

и совхозах рес-Чечено-Ингушская А С С Р :  В колхозах 
публики идет сев яровых культур.

На снимке: тракторист Семен Болдырев и сеяльщик 
Владимир Труфман ведут сев ячменя.
Фото В. Байдалова. Фотохроника ТАСС-

В его труде— коисомольский огонек
До тачала смены оставалось еще 15 минут, а Вощодя 

Ваткевич, придя в мастерскую, уже получил задание —  из
готовить валики для прокатного стана. Внимательно ознако
мившись с чертежом, он направился в инструментальную, 
чтобы получить, инструмент, ведь точность валиков: должна 
быть до сотых долей миллиметра.

Получив микрометр и другой необходимый инструмент, 
Владимир проверил исправность станка и смазал трущиеся 
поверхности. Быстрыми движениями закрепляет заготовку в 
патрон, приступает к работе. Потоками сходит вьющаяся 
стружка с обрабатываемой детали. Владимир всегда ставит 
повышенные режимы, благодаря этому он ежедневно снима
ет со станка готовой продукции на 20 процентов больше за
дания. Рабочие говорят: «Хороший парень, работает с ком
сомольским огоньком, применяет новые методы работы, у 
него один резец заменяет четыре —  подрезной, проходной, 
правые и левые».

Ваткевич два года назад окончил десять классов и не стал 
раздумывать — пошел на завод. И уже за короткий срок 
он достиг больших успехов, получив 5 разряд токаря.

В нынешней семилетке большие задачи поставила партия 
перед комсомолом. Изучив материалы XXI съезда КПСС, 
Ваткевич понял, какую грандиозную задачу наметил съезд 
партии.

Владимир семилетку решил выполнить за 6 лет, а также 
закончить вечерний металлургический технику!!. Сейчас он 
учится на 3 курсе, учеба ему помогает в практической ра
боте.

В, БОРЗЕНКОВ, слушатель городской школы рабкороа



По пути технического прогресса
Ка® известно, по итогам со

циалистического соревнования за 
автоматизацию трубопрокатного 
оборудования, механизацию тру
доемких работ и совершенство
вание технологических процессов 
в IV квартале прошлого года кол
лектив Новотрубного завода по
лучил переходящее Красное зна
мя обкома КПСС и Облпрофсове- 
та. В этом большая доля труда 
коллектива заводской лаборатории 
автоматизации и механизации.

Как проходит сейчас на з а 
воде автоматизация и механи. 
зация производственных про
цессов, что хорошего осущ е
ствлено за последнее время, 
что намечено сделать для ус
пешного выполнения плана 
первого года семилетки? — 
с таким вопросом обратился кор
респондент городской газеты к 
начальнику лаборатории автома
тизации и механизации П. В. 
Гредасову,

— На прошивнем стане перво
го цеха, — сказал Павел Викто
рович, — сконструирован онев- 
мозадержник труб. От этого про
катчики экономят по одной ми
нуте на каждой трубе. На пер
вый взгляд это может показать
ся мелочью. Но, как известно, из 
минут складываются часы. Вот и 
посудите, сколько труб дополни
тельно могут выдать наши про
катчики.

Сейчас мы занимаемся проек
тировкой иневмозадержииков 
труб на рольгангах перед обкат
ными машинами. Как показывают 
расчеты, это позволит прокатчи
кам выиграть еще до трех се
кунд при проходе каждой трубы 
и сделать еще более безопасным 
труд вальцовщика.

Интересен и такой механизм

Наши 
интервью

A  w v v w w w  w v v v \  v  v

— «механическая рука» для 
смены оправки на прошивном 
стане, сконструированный работ
никами нашей лаборатории. По
средством переключения меха
низм поворачивается кверху. 
Поднесенная им оправка притяги
вается к сердечнику. Поворотом 
книзу оправка становится :на ме
сто. Проведенные испытания на 
стенде показали хорошие резуль
таты. Это усовершенствование 
облегчит труд вальцовщиков. 
Кроме того, выкраивается еще 
одна секунда на каждой трубе на 
операции по замене оправки.

В бурильном отделе четверто
го цеха испытывается установка 
индукционного нагрева труб. Эта 
мера высвободит часть рабочих. 
Замена щелевого торна на индук
тор резко снизит загазованность 
цеха.

Коллектив нашей лаборатории 
совместно с научными работни
ками «У ра лметаллургавтоматики» 
изготовил полуавтоматическую 
установку для пушера автомат- 
стана. В ближайшее время уста
новка будет опробована на стен
де. Предполагается также устано
вить на стенде и опробовать 
комплексно автоматику передви
жения упорного подшипника про
шивного стана и обкатных ма
шин.

Как известно, проведенная в 
прошлом году автоматизация ста
на «140» № 1, высвободив 20 
человек, только через три меся
ца превысила производительность 
труда против ручного управле

ния. Отчасти это произошло по
тому, что работники лаборатории 
вели автоматизацию стана без 
предварительных стендовых ис
пытаний. Поэтому освоение и до
водка механизации производилась 
в процессе работы стана.

Чтобы ие повторить подобных 
ошибок при автоматизации осенью 
нынешнего года стана «140» 
№ 3, сейчас производятся стендо
вые испытания. Ставится задача 
с помощью автоматики с элек
тронными устройствами повысить 
темп проката.

Во втором квартале предпола
гается механизировать кантовку 
труб на автоматстане трубопро
катной установки «140» № 1. 
На очереди усовершенствование 
регулятора толщины стенки труб 
на станах «140» № 1 и «220».

Впереди у нас много интерес
ных и нужных дел по автомати
зации и механизации производст
венных процессов, наращиванию 
мощностей на действующем обо
рудовании. Наш коллектив спо
собен решить эти сложные зада
чи. Порукой тому наличие в ла
боратории людей с «живинкой» в 
деле. Это— электрослесарь П. И. 
Никонов, слесарь Д. И. Нехода, 
монтажник В. И. Дудин, токарь 
М, И. Саввин, мастера В. И. 
Краснов, Б. А, Воскобойников, ин
женеры Ф, Б, Марцинчик, Н. Ф. 
Озорнин и другие.

Коллектив лаборатории пони
мает, что чем быстрее и лучше 
будет осуществлена автоматиза
ция и механизация производства, 
тем успешнее трубники- вьшолняг 
свой долг перед страной, досроч
но справятся с планом первого 
года семилетки.

Индивидуальному строительству—больше внимания
Трудящиеся нашего города 

проявляют большой интерес к ин
дивидуальному строительству. 
Свидетельством этому являются 
вновь застроенные улицы посел
ков.

Партийные, профсоюзные и хо
зяйственные организации уделя
ют большое внимание росту и 
развитию индивидуального строи
тельства. Можно не сомневать
ся в том, что задачи семилетки 
по строительству жилья будут 
выполнены досрочно.

Однако у нас не все благопо

лучно в вопросе оказания помощи 
застройщикам. Есть такие руко
водители, которые срывают ввод 
в эксплуатацию индивидуального 
жилья.

Рабочий Динасового завода 
П. М. Федоров мечтал поселиться 
в новом доме к 1 мая этого года. 
Однако, видимо, мечте не сужде
но осуществиться. Еще 20 мар
та прошлого года он уплатил ре
монтно-строительному цеху Дина
сового завода 933 руб. 82 ко
пейки (квитанция № 626) за из
готовление пяти комплектов окон-

Почему в общежитии скучно
В общежитиях Первоуральско

го строительного управления тре
ста «Уралтяжтрубстрой» прожи
вает более полутора тысяч чело
век. После напряженного -трудо
вого дня они мечтают о хорошем 
и культурном досуге. Однако, же
лания молодых строителей не 
всегда осуществляются. II это 
получается потому, что построй
кой профсоюза и комитет комсо
мола всю работу в общежитиях 
отдали на откуп воспитателям. А 
они всю воспитательную работу 
с молодежь^ свели к коллектив
ному посещению кино да еще кое- 
каким мероприятиям. Но на
стоящей работы в общежитиях не 
проводится.

В конце каждого месяца по
стройкой утверждает план рабо
ты воспитателей, считая на этом 
свои обязанности завершенными. 
Но он не оказывает помощи вос
питателям в их трудном, но бла
городном труде.

Еще хуже обстоит дело с по
мощью со стороны комитета ком

сомола. Его секретарь тов. Щер
баков даже не знает, где, когда и 
в каких общежитиях устраивают
ся массовые мероприятия. Для 
очередного номера сатирической 
газеты «Обратите на нас внима
ние» тов. Щербаков собирает 
факты... через комендантов.

Жизнь настоятельно требует, 
чтобы руководители стройуправ
ления и общественных организа
ций как можно чаще бывали в 
общежитиях, знали людей не 
только на производстве, но и в 
быту. Необходимо, чтобы члены 
построечного комитета профсою
за, начальники участков не бы
ли редкими гостями у молодежи, 
фиксирующими недостатки, а по
вседневно помогали налаживать 
быт, культурный отдых. Вот тог
да жизнь в общежитиях будет 
интересной и увлекательной, мо
лодежь не будет скучать.

П. ШЕВЕЛЕВ, 
слушатель городской 

школы рабкоров.

ных рам и трех комплектов две
рей. Но заказ до сих пор не вы
полнен. Такое бездушно-бюрокра
тическое отношение к нуждам 
индивидуального застройщика 
вызывает справедливое возмуще
ние и негодование.

Профсоюзной организации Ди
насового завода необходимо 
взять под неослабный контроль 
заказы индивидуальных застрой
щиков, Ф- БОГОМОЛОВ,

слушатель городской 
школы ребкоров.

пётщатж
J k Q

Улучшить условия 
труда

Рабочие гальванического отде
ления металлозавода неоднократ
но обращались к начальнику це
ха А. В. Куклину и директору 
завода Н. М. Мошкину, чтобы в 
цехе исправили вентилятор, из-за 
неисправности которого рабочие 
часто заболевают. Но на наши 
просьбы никто не обращает вни
мания.

Не создаются у нас и условия 
для нормальной работы. Зачастую 
не бывает то порошка для шли
фовки деталей, то жидкого стек
ла, то клея — вот и ходишь, 
просишь все необходимое для ра
боты у начальника цеха, В шли
фовочном отделении душно, окна 
не моются, вода в грязный бачок 
заливается некипяченая.

Мы думаем, что к запросам 
коллектива об улучшении усло
вий труда нужно относиться бо
лее внимательно,

СЕРГЕЕВА и другие.
Всего 12 подписей.

Добросовестным трудом за
служил уважение среди ра
ботников Первоуральского 
подсобного хозяйства высо
коквалифицированный меха
низатор, слесарь седьмого 
разряда Я. С. ПОПОВ. Яков 
Савельевич работает в сель
ском хозяйстве уж е более 
полувека.

Фото Д. Ефремова.

Не допускать пожаров
Беречь и охранять социали

стическую собственность от по. 
ж аров — долг каждого совет, 
ского гражданина. Один надзор 
пож арной охраны предупредить 
возникновение пожаров в горо
де и близлежащ их населенных 
пунктах не в состоянии, если 
население не будет соблюдать 
правила противопожарной бе. 
зоп  ясности. А ведь чащ е всего 
виновниками этого ужасного 
бедствия являю тся сами грудя
щ иеся.

Ж ильцы дома №  13 по ули
це Стахановской Р ябкова и 
Ш вецова высыпали р аскален 
ный уголь в кладовую. Это по. 
служ ило причиной пож ара. 21 
м арта возник пожар на улице 
Островского, потому, что до
мохозяйка А. М. Емельянова 
вы сы пала горячую золу к стен , 
ке  дровяника.

Случаев безответственности 
за свой дом, за дома соседей 
очень много. Многие учреж де
ния и предприятия не имеют 
противопожарного инвентаря: 
ящ иков с песком, багров, ве.

Д З  Р Е Д А К Ц И О Н Н О Г О   ____
Д Н Е В Н И К А

* В своем письме ■ редакцию житель Динасового поселка 
С. Панасевич благодарит коллектив хирургического отделения 
медсанчасти Старотрубного завода за добросовестную работу и 
особенно врача Светлану Федоровну Болинкис и медсестру Ольгу 
Ивановну Цедилкину за спасение жизни сына.

* Работница швейной фабрики М. Грудцына утеряла часы. Их 
нашла Анна Артемовна Яковлева и, разыскав владельца, вручи
ла часы. Грудцына горячо благодарит А, А. Яковлеву.

* Когда-то общежитие №  24 Новотрубного завода было на хо
рошем счету. Работал бытовой совет, по-настоящему организовы
вался культурный досуг молодежи, имелись в достатке газеты и 
журналы. Но теперь здесь совершенно другая картина: нет воспи
тателя, бездействует бытсовет, не стало газет и журналов. Кто же 
позаботится о молодежи? Об этом спрашивает А. Иванов.

* Более двух лет жители Рабочей площадки ждали ордеров на 
новые благоустроенные квартиры. И, наконец, дождались. Но в 
первые же дни новоселы дома №  3 по улице Первого мая горь
ко разочаровались. В квартирах холодно, сыро, форточки не от
крываются, обваливается штукатурка. Разве такой представляли 
себе новую квартиру новоселы? —  пишет в письме И. Ганькин.

* Широкое развитие е нашем городе получило коллективное 
садоводство. Но вот литературы по этой отрасли сельского хо
зяйства в продаже нет. В магазинах культтоваров не найдешь в 
продаже дешевых шахмат, —  об этом сообщает Ф. Корив.

* О том, что население нашего города очень небрежно обра
щается с денежными знаками, пишет работница Новотрубного за
вода М. Янова. Странную позицию занимают продавцы и кассиры 
магазинов. Принимая рваные и сильно загрязненные деньги от 
покупателей, они их вновь пускают в оборот. А разве нельзя их 
обменить в госбанке на целые?

* Жители дома №  14-е по улице Парковой совеем не рады но
воселью, сообщает И. Милютин. Да и понятно почему: зачастую 
в квартирах не бывает воды, зато она обильно течет с потолка и
стен.

дер, топоров и т. д. А руково
дители зачастую  не реагируют 
на предписание пожарной 
команды на обнаруживаемые 
очаги в  сшаснолгожарном отно
шении, не руководят добро
вольными пожарными дружи
нами.

Профсоюзным организациям 
необходимо периодически на 
своих заседаниях заслуш ивать 
информации руководителей 
предприятий и друж ин о п ро 
тивопожарной безопасности.

В городе и поселках органи
зовано добровольное общество 
в количестве трехсот человек, 
при ш колах созданы  юные д о 
бровольные пожарные друж и
ны.

Партийным, комсомольским 
и профсоюзным организациям  
нужно больше уделять вним а
ния добровольным дружинам, 
шире пропагандировать проти
вопожарные мероприятия на 
производстве.

П. ПЕРШИН, 
зам. начальника городской. 

пожарной охраны.

Н А М  О Т В Е Ч А Ю Т
«УБЫТКОВ МОЖЕТ НЕ БЫТЬ»
Под таким заголовком 3 ап

реля помещено письмо Г. Арте
мова. Директор завода термо
изоляционных материалов тов. 
Головков сообщил редакции, 
что письмо обсуждено на сове
щании с начальниками цехов. 
Факты подтвердились.

Для устранения отмеченных 
недостатков начальнику шлако
ватного цеха дано распоряже
ние при работе автокрана на 
прирельсовом складе не отправ
лять из цеха автомашины с дву
мя контейнерами продукции.

♦ ♦ ♦
«ХОТИМ ВИДЕТЬ ИХ 

СЧАСТЛИВЫМИ»
Так называлась корреспонден

ция П. Черноскутовой, опубли
кованная 5 апреля. Начальник 
цеха Ns 8 Новотрубного завода 
тов. Перовский ответил, что 
очередность на получение квар
тиры Плюснину пересмотрена. 
В настоящее время он имеет 
первую очередь на получение 
новой квартиры.

«ПОД ЗНАМЕНЕМ ЛЕНИНА»
15 апреля 1959 г, 3 стр.



Создадим детский парк культуры и отдыха
XXI съезд Коммунистиче

ской партии поставил перед 
советским народом ряд важ
ных задач, в выполнении ко
торых немалая роль отведена 
и ветеранам труда.

Перед многими из нас 
встал вопрос, каковы же пу
ти нашего участия в общест
венной жизни вообще, и в ча
стности, в воспитании молоде
жи. Ответ на этот вопрос 
только один, —  это общение 
с молодежью. Такое общение, 
нам представляется в идее со-

П О Л Е З Н Ы Й  В Е Ч Е Р
На днях в Билнмбаевской 

начальной школе состоялась 
встреча преподавателей школы 
с родителями. Обсуждались во. 
просы успеваемости и состоя
ния дисциплины в школе.

После беседы для родителей 
силами учащихся был дан кон
церт. В  этом концерте зрите
лям больше других понрави
лись номера «Н а лесной по
лянке» и инсценированная сказ, 
ка «Посадил дед репку», в ко
торой роль мышки исполняла 
трехлетняя Таня Огородникова. 
Она преподнесла неожиданный 
сюрприз как зрителям, так и 
«артистам». Исполняя роль, ка
тегорически отказалась тащить 
дедову репку. Мол, сам поса
дил, сам и тащи, а нечего ма
леньких заставлять, чем вызва 
ла у  всех немало смеха.

Хочется отметить, что подоб
ные вечера создают тесный 
контакт между родителями и 
преподавателями, приносят 
большую пользу в деле совме
стного воспитания детей.

Нам, родителям, кажется, что 
идею проведения подобных ве 
черов следует всемерно под
держивать.

Л СКОРОБОГАТОВ.

вместного создания детского 
парка культуры и отдыха.

В самом деле. Наш город 
совершенно не располагает 
таким центром, где бы ребята 
в возрасте до 15-ти лет мог
ли приятно., весело и полез
но провести свой досуг. Вече
рами, и особенно ВО' время ка
никул, армия ребят, шумя и 
резвясь, чуть не сбивая с ног 
взрослых, заполняет тротуа
ры, проезды, нередко чердаки 
и крыши. Кому не приходи
лось наблюдать, что творится 
летом в чашах фонтанов, за
полненных водой!

■Думается, настал день, ко
гда все первоуральцы должны 
проникнуться идеей создания 
так нужного для ребят дет
ского парка культуры и от
дыха.

Как же представляется идея 
создания парка? Во-первых, 
хозяевами и организаторами 
парка и досуга в нем являют
ся дети пионерского возраста! 
Управление делами осуществ
ляется советом, состоящим из 
выборных от каждого пионер
ского отряда, под руководст
вом взрослых, главным обра
зом пенсионеров. Подсадка 
парка деревьями, кустарника
ми, засев травами и цветами, 
устройство дорожек, игровых

площадок, сооружение всевоз
можных павильонов для ат
тракционов, оборудование ка
руселями, создание детского 
купального бассейна все 
эти работы должны произво
диться силами хозяев парка, 
с участием всего взрослого 
населения нашего города.

Первоначальные средства, 
материалы, транспорт, а где 
нужно и техника, выделяют
ся заинтересованными пред- 

. приятиями и организациями, 
которые бы стали шефами 
стройки.

Место организации парка 
первой. очереди: территория
Корабельной рощи от желез
ной дороги на север до улицы 
Герцена с последующим 
безграничным расширением.

Можно быть уверенным, 
что юные хозяева сумеют со
здать свой парк и организо
вать свой досуг и отдых, ши
роко оставят открытыми воро
та парка для всех возрастов.

Мы же, старшее поколе
ние, будем радоваться их ра-. 
дестями, жить их интересами 
и доверьте, что каждый жела
ющий сумеет найти свое ме
сто в их делах, воспитывая и 
воспитываясь вместе с ними.

Н. САДЧИКОВ, 
пенсионер.

ОТ РЕДАКЦИИ: пенсионер Н. Садчиков в своей коррес
понденции «Создадим детский парк культуры» поднимает 
очень важный вопрос. Редакция надеется, что обществен
ность города заинтересуется предложением, высказанным 
Н. Садчиковым, и примет самое широкое участие в обсуж
дении его на страницах городской газеты «Под знаменем 
Ленина». Ждем писем от руководителей и учителей школ, 
пионерских работников, работников детских садов, родителей 
и пенсионеров,

Рост влияния Французской компартии
П А Р И Ж , 13 апреля. (ТАСС). ] В  городе Перпиньян соетоял- 

Вчера в ряде районов Франции : ся второй тур выборов в гене. 
проходилн частичные парла- ральный совет департамента 
ментскне и кантональные выбо. Восточные Пнринеи. Кандидат 
ры, результаты которых свиде. Коммунистической партии Р а . 
тельствуют о росте влияния ! уль Винетт собрал 44,4 про- 
Французской коммунистической цента всех голосов, 
партии. На частичных выборах в ге.

В  городе Ларжантьер (де- | неральный совет департамента 
партамент Ареш ) во втором ту- Канталь, проходивших в горо- 
ре частичных выборов в Наци. | де Орийнак, кандидат Комму- 
ональное собрание кандидат нистической партии Ж алак  по- 
компартии Роже Рукот получил лучил во втором туре 29,4 про- 
40,5 процента всех голосов— цента голосов 
почти на 10 процентов больше, цента больше, 
чем в первом туре. туре.

на 5,2 про
чем в первом

ПЕРСПЕКТИВА ХИМИЧЕСКОЙ ПРОМЫШЛЕННОСТИ 
ЧЕХОСЛОВАКИИ

ПРАГА, 14 апреля. (ТАСС). Здесь открылась большая выставка 
«Химия вокруг мае», экспонаты которой рассказывают о громад
ном значении химии е современной жизни, о развитии химиче
ской промышленности Чехословакии. Представленные на выставке 
чертежи, диаграммы, различные виды продукции химической про
мышленности говорят о том, что в последние годы химическая 
промышленность Чехословакии развивается намного быстрее, чем 
общее промышленное производство.

К 1965 году объем производства химической промышленности 
увеличится по сравнению с 1957 годом на 150 процентов.

П Р О Т И В  М И Л И Т А Р И З М А  И Р Е В А Н Ш И З М А

Б Е Р Л И Н ,  13 апреля. , ваншиэма в Ф РГ. Все европей 
(ТАСС). Как сообщает а г е н т а ,  j ские народы обеспокоены тем, 

во А Д Н , в Ганновере состоялась j что бывшие функционеры на- 
конференция нижнесаксонской ; цистской партии и офицеры 

организации объединения лиц. j гитлеровской армии вновь за- 
преследовавшихся при нацизме, j нимают высокие (командные по. 
Выступивший на конференции : сты и особенно тем, что в ру- 
председатель этой организации 1 ки этих людей дают атомное 
А. Хофф подчеркнул, что важ . 1 оружие. Поэтому народы Евро 

нейшей задачей современности пы но праву требуют, подчерк.

РА К ЕТЫ  — В ЗАПАДНУЮ  
ЕВРОПУ

БОНН, 14 апреля. (ТАСС). 
Как сообщает западногерман
ская печать, в течение 1959 
года из СШ А в Западную Евро, 
пу прибудут 30 подразделений, 
оснащенных ракетами тина
«М атадор». Первые подразде
ления прибудут 1 июля в З а 
падную Германию, где будут 
подготовлены установки для 
запуска ракет,

У Х У Д Ш Е Н И Е  
Э К О Н О М И Ч Е С К О ГО  

П О Л О Ж Е Н И Я  И Р А Н А

ТЕГЕРА Н , 13 апреля. 
(ТАСС). В последнее время в 
иранской печати все чаще и ча_ 
щ е публикуются статьи, посвя
щенные тяж елому экономике 
снсму положению страны и 
ухудшению материального по
ложения трудящихся, вы зван
ным ростом военных расходов.

Газета «Эттелаат» пишет о 
- свертывании коммунального 
строительства в Иране и сок ра
щении расходов на нужды про
свещения. В текущем году бу
дет законсервировано строи
тельство больниц при медицин, 
ских институтах Исфагане, 
Ш иразе и М еш хеде,'строитель, 
ство 30 ремесленных мастер
ских при школах и  4-х рем ес
ленных училищ, сооружение 
-1-х педагогических. и 6 сель
скохозяйственных училищ, 
университета в Ахваде, а  так
же отложено осущ ествление 
нескольких других проектов.

«Эттелаат» указывает, что 
вместо необходимых 300  мил- 
лионов риалов на нужды н а 
ционального образования миии.

Сегодня исполняется НАШ КАЛЕНДАРЬ ш  ряда фронтов, а
15 лет со дня смерти том числе и 1-го Укра-
выдающегося со- •—» w _  инского.Выдающийся под опытным 

, полповодец
ца была прозе .цена героическая
оборона Воронежа в 1942 году,
успешно осуществлен 19 ноября
1942 года прорыв обороны гит
леровцев северо-западнее Ста
линграда, а 23 ноября его вой- 
ока после стремительного 'нати
ска сомкнулись с войсками Ста
линградского фронта и замкнули 
фашистские армии в кольцо, где 
они и были разгромлены.

Верный сын Коммунистической 
партии Н. Ф . Ватутин имел много

зетского полко
водца Николая 
Федоровича Ва
тутина, память о котором дороге 
первоуральцам, назвавшим одну 
из лучших улиц города его име
нем.

Н. Ф . Ватутин родился в кре
стьянской семье в 1901 году в 
селе Чепухино Курской области. 
С 1920 года он на всю жизнь 
связал себя с Советской Армией, 
начав службу рядовым красно
армейцем. Жажда знаний заста
вила будущего генерала учиться: 
он оканчивает военные курсы,
академию имени Фрунзе, акаде- правительственных наград за бо- 
мию Генерального штаба. | евые заслуги: ордена Ленина,

Особенно военный талант Красного Знамени, Кутузова 1-й 
Н. Ф. Ватутина проявился в годы . степеии и АРУгие‘
Великой Отечественной войны. | 15 апреля 1944 года Н. Ф . Ва-
Он занимал должность началь
ника штаба Северо - Западного, 
Брянского, Воронежского, Юго- 
Западного, 1-го Украинского 
фронтов и командующего войока-

тутин после тяжелого ранения 
скончался. Его похоронили в Ки
еве, где он много лет служил. 
Выдающемуся полководцу там 
воздвигнут памятник.

ОБМЕНИВАЮТСЯ 
ОПЫТОМ РАБОТЫ

На свое очередное заседание 
родительский комитет средней 
школы № 12 пригласил председа
теля родительского комитета шко
лы № 7 тов. Цьшбаленко. По
следний рассказал о том, как ор
ганизуется работа родительской 
общественности в школе N° 7, по
делился мыслями о деятельности 
в будущем.

Заслуживает внимания боль
шая культурно-массовая работа 
комитета, который совместно с 
педагогическим коллективом 
ШКОЛЫ организует встречи учени- рассказала, как красиво

ваться, поделилась своими

ИНТЕРЕСНЫЙ ВЕЧЕР
11 апреля в красном уголке 

швейной фабрики было много
людно. Сюда собрались комсо
мольцы и молодежь на вечер. 
Он был посвящен очень инте
ресной теме: «Хочу все знать» 
С беседой перед присутствующи
ми выступила заведующая столо
вой №  17 Лидия Михайловна
Шервут, Она рассказала, как на
крыть праздничный- стол, как 
принять гостей, как вести себя 
за столом.

Потом слово предоставили мо-. 
лодому специалисту фабрики 
Але Плишкиной, которая позна
комила участников вечера с мо
дами нынешнего года, а также

оде- 
MiHe-

цами.

Редактор Н. А. КОРДЮКОВ

ко® во своими родителями в це
хах Новотрубного завода, встречи! ни*ми и °  прическах.

Вечер закончился играми, тан-с выпускниками школы и моло-1 
дыми новаторами производства.

В школе N  7 систематически 
проводятся экскурсии на пред
приятия города, совершаются кол
лективные походы в кино, театры 
и т. д.

Неплохо работают и учебно- 
воспитательная и политическая 
секции. Опираясь на широкий 
родительский актив, школа свое
временно и качественно готовит 
материальную базу для учебных 
мастерских, проводит системати
чески ремонт учебного оборудо
вания.

Родительский комитет двенад
цатой школы многое перенимает 
из опыта работы 'своих .соседей.

А ТАТАРСКИЙ

К Л У Б  М Е Т А Л Л У Р Г О В  
С Е Г О Д Н Я  

Художественный фильм

«ПОД НЕБОМ МЕКСИКИ»
Нач.: 11, 5, 7 и 9 час. вечера.

К Л У В  И М Е Н И  Л Е Н И Н А
С Е Г О Д Н Я  

Новый художественный 
фильм 

«БОЛЬШАЯ ЖИЗНЬ»
[11 серия]

Нач.: 5, 7 и 9 час .вечера.

НАВОДНЕНИЕ В СИРИИ 
Н ЬЮ -Й О РК, 14 апреля. 

(ТАСС). По сообщению агент
ства Ассошиэйтед Пресс, в ре
зультате проливных дождей во

и предпосылкой мирного воссо. нул А. Хофф, решения герман. ! стерству просвещения было ас. | многих районах Сирийского 
единения Германии является ского вопроса в соответствии с ! сш новано всего 200 миллионов района ОАР произошли навод. 
устранение милитаризма и ре интересами их  безопасности. риалов. I нения. Имеются жертвы.

ФАШИСТСКИЙ НАЛЕТ
ПАРИЖ , 13 апреля. (ТАСС). 

Как сообщает газета «Ю мани- 
те», 11 апреля поздно вечером 
в Ницце фаш истские элементы 
совершили налет на помещение 
одной из местных организаций 
Ф ранцузской коммунистиче
ской партии. Фашистские го
ловорезы, прибывшие на пяти 
автомашинах, взломали дверь 
в здание и, облив помещение 
бензином, подожгли его. Зда
нию причинен большой ущерб.

Сразу же после этой прово
кации ее участники совершили 
нападение на помещение мест
ной организации Коммунисти
ческого сою за молодежи Ф ран. 
ции.

В знак протеста против бес
чинств фашистских молодчиков 
вчера сотни республиканцев 
устроили демонстрацию. Оредл 
населения производится сбор 
средств, необходимых для вос
становления здания.

С 25 по 30  апреля : 
дирекция колхозного ры вка : 
проводит предмайский базар. : 
Д ля участия в  проведении ■ 
базара приглашаются: кол- jj
хазы, колхозники и  другие ; 

граждане,
!

ДУНАЕВ Иван Петрович, 
проживающий в г. Первоураль
ске, ул. III Интернационала, 
дом 175, возбуждает судебное 
дело о расторжении брака с 
ДУНАЕВОЙ Зинаидой Дмитри
евной, проживающей в г. П ер
воуральске, Техгород, ул. Пуга
чева, дом 16, кв. 8. Дело бу
дет рассматриваться в народном 
суде I участка гор, Первоураль
ска.

Л И С И Ц И Н А  Тамара Алек
сандровна, проживающая в гор. 
Первоуральске деревня Крыло- 
сово, ул. Ленина, 59, возбужда
ет судебное дело о расторж е
нии брака с ЛИ СИЦИНЫ М  
Виктором Андреевичем, прожи
вающим в г. Первоуральске, по
селок Динас, завод сантехизде
лий, дом 2, кв. 16. Дело будет 
рассматриваться в народном су
де I участка гор. Первоураль
ска.
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